

### Frère Roger

Lorsque le pasteur Roger Schutz, qui deviendra « Frère Roger », s'installe sur la colline de Taizé en 1944 avec deux compagnons suisses et protestants (Max Thurian et Pierre Souvairan), il est « hanté par l'idéal d'une vie en communauté », d'un « nouveau monachisme », marqué par la spiritualité fransiscaine.

« Il s'agissait pour nous de rompre avec une tradition trop individualiste », écrit-il dès 1941. Mais il refuse d'abord l'idée de vœux perpétuels, qui s'oppose trop « au concept protestant de la liberté inconditionnelle de la personne devant Dieu ».

Frère Roger est mort le 16 août 2005, à l'âge de 90 ans, tué pendant la prière du soir. Frère Alois, qu'il avait choisi comme successeur depuis de nombreuses années, est depuis lors le prieur de la communauté.